
Abg. Albrecht dankte der Verwaltung für den ausführlichen Bericht, stellte jedoch fest, dass 
dieser nicht die Situation in Meckenheim, Swisttal, Alfter und Wachtberg abbilde. Er bat um 
Auskunft, ob  die Verwaltung aufgrund der dargestellten Thematik nunmehr Handlungsbedarf 
sehe und  ob dies eine rein kommunale Aufgabe sei oder die Zuständigkeit der  
Bezirksregierung gegeben sei.  
 
Abg. Rothe fragte mit Verweis auf die Vorlage nach, ob das Hallenbad Aggua in Troisdorf nach 
erfolgtem Umbau tatsächlich nicht mehr zur Rettungsschwimmer-Ausbildung zur Verfügung 
stünde, da nach seinem Kenntnisstand hierzu noch kein Beschluss vorliege. 
 
Der Vorsitzende regte an, die Beantwortung der Fragen der Niederschrift beizufügen. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Ausführungen zur Kenntnis. 
 


